



Nach Übergabe von Trikots große Freude in Gambia

Wieder einmal erreichten den Sportverein Waldrennach Bilder voller Freude und Dankbarkeit nach der Übergabe von mehreren Sätzen Trikots in dem westafrikanischen Land.

Wieder einmal war es Frau Schneider aus Wörth, die ihre persönlichen Kontakte nach Afrika nutzte, um den Transport der gespendeten Trikots nach Gambia zu organisieren.

09:37

50

Numuyel X



Google



Diesmal wurden die Trikots in Numuyel übergeben, einer Kleinstadt im Norden Gambias, 4 km von der größeren Stadt Basse Santa Su entfernt,



Wie immer war die Freude groß bei dem beschenkten Verein, der mehrere Herrenteams ausstatten konnte



Vielleicht erkennt einer der Spender seine Trikots, die nun in Gambia getragen werden.

Der Sportverein Waldrennach freut sich über jede positive Resonanz aus Afrika.

